

La Casa Blanca descarta versiones sobre Reagan

Washington, Dic. 2 (UPI). La Casa Blanca descartó versiones según las cuales el presidente Ronald Reagan había decidido definitivamente presentarse para su reelección y dijo solamente que Reagan anunciaría sus planes poco antes de su 73 cumpleaños el próximo 6 de febrero.

A su entender el presidente no habrá presentado su candidatura hasta que no se pare ante el pueblo estadounidense y solicite cuatro años más en la Casa Blanca", dijo el vocero

Larry Speakes a la prensa sobre dichas versiones.

"Lo sabremos antes de su cumpleaños y eso es lo cierto". Canales de televisión, citando a fuentes no identificadas, dijeron que Reagan informó privadamente a sus principales colaboradores que anunciará poco después de su mensaje a los Estados de la Unión, a fines de enero, que buscará obtener un segundo mandato.

Regan autorizó en octubre pasado la creación de una campaña de reelección para que comenzara a recaudar fondos y a organizar, lo cual lo constituye ante la ley como candidato, aunque continuaba insistiendo en que no tomó una decisión personal sobre el asunto.

Pdte. Venezuela ordena investigar un asesinato

Caracas, Dic. 3 (UPI). El presidente Luis Herrera Campins ordenó a la policía una exhaustiva investigación del asesinato del conocido abogado Raymond Aguiar, hecho que causó revuelo en el país y que ocupa las primeras páginas de la prensa venezolana.

Aguiar, de 39 años de edad, murió ayer a consecuencia de varias heridas de bala que le disparó un joven desde una motocicleta,

mientras el penalista se encontraba en su automóvil esperando el cambio de luces en un semáforo.

Después de haber sido herido, Aguiar logró salir de su automóvil y disparar varias veces sobre su agresor, un joven de 19 años identificado como Ranfis Ibarra, quien se encuentra grave en un hospital, bajo estricta vigilancia médica y policial.

Hace un mes, otro hombre intentó matar a Aguiar, pero

Pasa a la página 15



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RELIGIOSO ASESINADO. Beirut, Dic. 2 (UPI). El cuerpo del líder religioso druso, Sheikh Halim Takeddine, de 61 años, que fue asesinado ayer por un pistolero; permanece en un templo donde familiares y amigos ruegan por él. Su viuda Adele Hamdan (izquierda), recibe manifestaciones de condolencia de parte de sus amistades.

Desempleo sigue bajando en E.U.A.

Washington, diciembre 2 (UPI). La desocupación en Estados Unidos bajó a un 8,4 por ciento en noviembre, el nivel más bajo en dos años, al encontrar empleo 740 mil norteamericanos, dijo hoy el Departamento de Trabajo.

La drástica mejoría generalizada sobre el 8,8 por ciento de octubre afectó a los principales sectores del mercado laboral.

La tasa, estacionalmente ajustada, ha bajado casi un punto en dos meses, de un 9,3 en septiembre, y se encuentra en el nivel más bajo desde noviembre de 1981, cuando alcanzaba a un 8,3.

Un economista de la Asociación Nacional de Industriales, Jerry Jasinowski, atribuyó la considerable baja a un crecimiento del 7 por ciento en la producción nacional bruta en el cuarto trimestre y a un imprevisto resurgimiento en los empleos manufactureros.

La tasa global para el sector civil se encuentra 2,4 por ciento por debajo del nivel más alto de la recesión, cuando llegó al 10,8 por ciento en diciembre, y cerca de la que heredó Reagan al asumir el poder en enero de 1981.

Pasa a la página 31



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

QUITAN INMUNIDAD. Bonn, Dic. 2 (UPI). Sesión del Parlamento de Alemania Occidental, en la que fue decidido quitarle la inmunidad al ministro de Economía, Otto

Lambsdorff. Con esta acción el funcionario podrá ser acusado de corrupción administrativa. Se le señala como culpable de recibir sobornos en un caso de evasión de impuestos por una suma multimillonaria.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OBISPOS MEXICANOS. Ciudad del Vaticano, Dic. 2 (UPI). El Papa Juan Pablo II posa hoy, con un grupo de obispos mexicanos, antes de una conferencia privada. No se informó oficialmente sobre lo que trataron, pero fuera de la sesión se refirieron a la "grave amenaza para la paz mundial". Posteriormente oraron juntos, por la humanidad.

Más impuestos en Chile a artículos suntuarios

Santiago, Dic. 2 (UPI). El gobierno modificó hoy el presupuesto nacional de 1984 y aplicó nuevos impuestos a una gama de artículos de importaciones considerados suntuarios, en una medida que originó encontradas reacciones en los sectores financieros y de la producción.

Los nuevos y mayores tri-

butos que oscilan entre el 8 y el 20 por ciento afectan a las ventas de vehículos motorizados, tanto producidos en el país como a los importados, video grabadores y televisores a color, licores importados, y artículos para el hogar como alfombras, tapices y adornos de metales preciosos.

Pasa a la página 31

Craxi habla al Papa de la tensión Este-Oeste

Ciudad del Vaticano, diciembre 2 (UPI). El primer ministro socialista Bettino Craxi, discutió hoy en audiencia privada con el Papa Juan Pablo II una posible colaboración en disminuir las tensiones entre Este y Oeste y el progreso en la preparación de un nuevo concordato con el Vaticano.

La conversación privada

de 50 minutos de Craxi con el Pontífice fue la primera de su tipo de un gobernante italiano desde 1979, cuando el entonces primer ministro Francesco Cossiga tuvo una audiencia similar.

El viceprimer ministro Arnaldo Forlani indicó ayer a la prensa que el principal tema de la reunión era "el pa-

Pasa a la página 31



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MISILES. París, Dic. 2 (UPI). El secretario de Defensa de E.U.A., Caspar Weinberger, dice hoy, en conferencia de prensa, que las negociaciones con Rusia, sobre misiles alcance medio, serán reanudadas "en pocos meses".

Otro gran robo de oro en Europa

Venecia, Italia, Dic. 2 (Latin-Reuter). La policía italiana buscaba hoy a por lo menos seis hombres que robaron oro por valor estimado de tres mil millones de liras (dos millones de dólares) del aeropuerto de Venecia en el segundo gran robo de oro en Europa durante una semana.

Los individuos enmascarados, armados con metrallas y pistolas, irrumpieron en un depósito del aeropuerto, desarmaron a cuatro policías y vaciaron contenedores con 25 cajas de oro.

Los 170 kilos de oro, en su

Pasa a la página 34

Eugenia Charles apoya la operación en Grenada

Miami, Estados Unidos, Dic. 2 (UPI). La primera ministra de Dominica, Mary Eugenia Charles defendió la invasión de Grenada que pidió como presidente de la Organización de Estados del Caribe Oriental, y afirmó que "trajo estabilidad a la región".

"Mucha gente pensaba que éramos blanco fácil... ahora creo que mucha gente alrededor del mundo se dio

cuenta de que no lo somos" afirmó la primera ministra cuya nación de 100 mil habitantes vivió tres intentos de golpe de Estado desde 1980.

La señorita Charles habló ayer frente a una conferencia sobre comercio, inversión y desarrollo de la Cuenca del Caribe.

Afirmó que la Organización de Estados del Caribe Oriental discutirá un incre-

Pasa a la página 46

Arafat pide ayuda para evacuación de Trípoli

Naciones Unidas, Dic. 2 (UPI). El jefe de la Organización para la Liberación de Palestina solicitó a las Naciones Unidas que las naves que vayan a evacuar a los palestinos de Trípoli usen la bandera de la ONU, según se informó hoy.

El vocero de la organización, el jefe del observador de la OLP, Zehdi Terzi, transmitió verbalmente el pedido al secretario general

de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, quien de inmediato pidió consultas urgentes en el Consejo de Seguridad para decidir sobre el pedido.

El vocero de la ONU, Francois Giuliani, dijo que Arafat sólo pidió la bandera de las Naciones Unidas, para evacuar a los palestinos de Trípoli, ciudad que ha sido escenario de luchas cruentas

Pasa a la página 15